
○７月13日(土)～15日(月)の３日間にわたり、令和６年度岩手県中学校総合体育大会が開催されました。
〇本校からは、地区大会を勝ち抜いた野球部（軽米中との合同）、バスケットボール部（福岡中との合同）、柔
道部個人１名（サポート１名）が出場しました。
〇選手たちは、地区・学校代表としての誇りを胸に、最後まで精一杯頑張りました。

令和６年度 二戸市立金田一中学校 部活動に意欲的に取り組む生徒の育成

県中学校総合体育大会への参加

□参加生徒（野球部、バスケットボール部は３年）の感想等から(抜粋)

○１勝して目標であったベスト８になることができてよかった。この経験を

生かして、１、２年生には新人大会も頑張ってほしい。

〇ＢＥＳＴ８になれて本当に良かったが、負けたのはやっぱり悔しかった。

１、２年は新人大会に向けて、目標をしっかり立て練習に取り組んでほしい。

〇１勝したが、次の試合で敗れて引退となった。今後は学習に目を向けてい

きたいと思う。（以上野球部）

〇前半はシュートが決まらなかったけど、その中でもできることを探してプ

レーし、後半で３pt含めて17得点取りチーム１番の得点でよかった。１、２

年は自分のやりたいプレーと考えを持って楽しんでプレーして欲しい。

〇県のレベルはやっぱり高いと思いました。会場も大きくてすごかったです。

後輩にも県大会に行ってほしいです。

〇チームで一番最初のシュートを決められてとても嬉しかった。今までで最

高のプレーができていると周りから言われた。１、２年生は新人大会に向け

て、これからも自分に負けずに頑張ってほしい。（以上バスケ部）

〇試合で自分の技をかけられず勝つことはできなかったけ

れど、最後まで頑張ることができた。他の選手とかはもっ

と頑張って練習している思うから、自分ももっと努力して

勝てるようになりたい。

〇自分は試合には出られなかったけど、その分サポートを

することができた。次はもっと練習して勝って、絶対に県

大会に行きます。（以上柔道部）
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